

Böhms lassen jüngere Konkurrenz hinter sich

22. April 2004

Christian und Elisabeth Böhm vom Tanzsportclub Die Residenz Münster liegen seit Jahren an der Spitze der Senioren II S-Klasse, in der die besten Standard-Tänzer ab 45 Jahren sich messen. So haben sie auch am vergangenen Wochenende in Buchholz bei Hamburg wieder den ersten Platz erobert, wobei sie 13 Paare hinter sich ließen. Aber sie wollten es dort noch genauer wissen: gleich nach den drei Runden des Senioren II Turniers starteten sie in der Senioren I S-Klasse (ab 35 Jahren) mit 6 Paaren. In der Endrunde waren Böhms besonders fit und siegten auch hier. Strahlend äußerte sich Elisabeth: „Das gibt uns große Sicherheit als Basis für den am 1. Mai auszutanzenden Deutschland-Pokal“, der in dieser Klasse einer Deutschen Meisterschaft gleichkommt.

Auch das Residenz-Paar der Hauptgruppe A Standard, Mirko Westermeier, Susanne Melzer, freut sich über einen weiteren Erfolg. Die beiden starteten in Brühl mit 8 Paaren und belegten im Finale den 3. Platz, wobei sie im Langsamen Walzer an 2. Stelle lagen und in den anderen Tänzen sogar einige „Einsen“ bekamen. Damit gewannen sie nicht nur eine Bronzemedaille, sondern sie ertanzten sich auch eine weitere Platzierung für den Aufstieg in die S-Klasse.